

ひんなだより



※ 禁 ※









夏休みが始まりました。子どもたちは、いつもより長い夏休みにワクワクしているようです。柏葉荘 地域の方のお力もお借りして、イベントが盛りだくさんです。

<mark>ち</mark>なみに今年のキャンプは色々な所に行きます。今日は、キャンプの第一陣が羊蹄山自然公園真<mark>狩</mark>キ ャンプ場に出発しました。小学1年生から大学生までどんな珍道中になるのやら・・・・楽しいキャンプに なるといいなぁと思っています。

職員は、先日、児童家庭支援センター主催、子育てコンシェルジュで「児童の権利擁護」についてのお話 を札幌児童相談所 法務担当の根本さんから伺いました。

難し~でも、最後は、「子どもの話をよく聞くこと」が権利を護ることにつながることを再確認しまし 「聞いてあげていると思う」は上から目線、「あげている」ではなく「聞く」職員同士も同じように「聞き合 う」ことを大切にしながら子どもたちの心を大切に暮らしていきたいと思いました。

高津 ひろみ





3日 盤渓花火大会

11日 盆踊り大会

14 日 雪印メグミルク工場見学

19日 川下公園水遊び

21日 百合が原幼稚園 始業式 とわの森 始業式

22日 つよし幼稚園 始業式

26日 屯田南小 始業式 屯田中央中 始業式 みなみの杜 始業式

27日 野球招待

29 日 屯田中央中 農業体験学習

春の遠足

幼児 2 名と小学生1名が 6 月 8 日におたる水族館へ行き ました。数日前からパンフレットを見て、何を見に行こうか楽 しそうに考えていました。セイウチのショーでは大きな口を 開けた姿を目の前で見る事が出来、大興奮でした!見終わ った後は、ショップに寄って、ハンカチやアクセサリー等を購 入しました。







ヨサコイソーラン祭り

高校生2名が 6 月 8 日にヨサコイソーラン祭り を見に行きました。2人とも好きなチームがあり、 楽しそうに見ていました。暑かった為、帰りはアイ スを食べました!







EXIT ライブ

幼児1名と小学生1名が6月9日にEXITのL IVEへ行きました。2人とも初めてのライブで 少し緊張していましたが、楽しそうに見ていま した。テレビに EIXT が出ていると「この前見

た!」と喜んでいま した。



幼稚園最後の運動会

6月20日に百合が原幼稚園、6月22日につよし幼稚園でそれぞれ運動会がありました。

百合が原幼稚園の運動会は徒競走やマーチング、登り棒に参加しました。開会式では旗振りにも選ばれ、 大きな旗を一生懸命振っていました。仲の良い友人と楽しそうにしている姿も見られました。

つよし幼稚園の運動会はかけっこや親子競技、バルーン、クラス対抗リレーに参加しました。始めは緊張していましたが、競技が進むにつれ笑顔も見られ、楽しそうに参加していました。練習では上手くいかない事もあったようですが、本番は今までで一番頑張っている姿を見せてくれました。









個別外出

幼児 1 名が 6 月 24 日に円山動物園へ行きました。大好きな熊を間近で見る事が出来、大興奮でした!爬虫類が好きという新たな一面を知る事も出来ました。昼食は子どものリクエストでお弁当を持って行きました。デザートに揚げパンや動物のクッキーが乗ったソフトクリームを食べて

大満足でした。





真駒内花火大会

幼児 2 名と中学生 1 名が 7 月 6 日に真駒内花火大会へ行きました。近くで花火が上がった為、怖がっている子もいましたが興味津々に見ている子もいました。熊やお花、ニコちゃんの形をした花火も上がり、その度に「熊さんだ!」、「お花だ!」、「ニコちゃんだ!」と言いながら楽しそうに見ていました。帰り道でも「花火綺麗だった!」、「また、見たい!」と話していました。





寄贈·招待

トドックフードバンク様 (株)玄米酵素様 札幌よしもと様 特定非営利活動法人真駒内花火大会様 いつもありがとうございます。

